

Geldwäsche | 26.11.2024 | Nr. 340/24

Ole-Christopher Plambeck und Marion Schiefer: Signal für entschlossenes Handeln bei der Geldwäschebekämpfung

Zum heute vorgestellten Konzept einer Task Force Geldwäschebekämpfung erklären der stellvertretende Fraktionsvorsitzende und finanzpolitische Sprecher Ole-Christopher Plambeck sowie die innenpolitische Sprecherin Marion Schiefer:

„Wir begrüßen die Einrichtung der Task Force Geldwäschebekämpfung durch die Landesregierung. Durch das koordinierte Vorgehen des Innenministeriums, des Finanzministeriums und des Justizministeriums zeigt die Landesregierung ihre klare Entschlossenheit im Kampf gegen Geldwäschekriminalität.

Wir unterstützen ausdrücklich, dass sowohl repressiv arbeitende Behörden wie das Landeskriminalamt und die Steuerfahndung als auch präventiv arbeitende Behörden eng zusammenarbeiten, um einen ganzheitlichen Ansatz in der Geldwäschebekämpfung zu gewährleisten. Denn Geldwäsche muss konsequent bekämpft werden, auch um der organisierten Kriminalität die Finanzierungsquellen zu nehmen“, so Plambeck und Schiefer.